

D'ailleurs, à bien des égards, nos relations pourraient servir de modèle dans un monde où la confiance entre voisins est une denrée rare et où la méfiance et le cynisme sont le principal ressort des rapports internationaux. Combien il est gratifiant, dans un tel climat, de savoir qu'entre nous un simple appel téléphonique suffit souvent à résoudre un problème sérieux et qu'une poignée de mains est tout aussi sûre qu'un traité complexe.

Les Canadiens de même que, j'en suis convaincu, les Américains, ne veulent rien changer à cet état de choses et n'y changeront rien.

Monsieur le secrétaire, distingués invités, j'aimerais souhaiter longue vie à l'amitié qui unit tous les Canadiens à leurs voisins américains.

---

S/C